
井 島 均 みなさんロータリー情報集会ご苦労様でした。楽しい
お話が出来たことと思います。RC活動に活かしていけ
ればと思います。

甲 斐 切 稔 情報集会の報告、園田委員長ご苦労様でした。次週
もお世話になりますがよろしくお願い致します。

青 木 善 政 井島会長さんいよいよ後1ヶ月ですね。ご苦労様でし
た。残り頑張ってください。

園 田 英 次 情報集会ご苦労様です。私がお話させていただいた
ら御礼が出るのですがRCは逆に出すのですね。

長谷川正勝 長谷さんお世話になりました。これで夏の停電対策出
着ました。

中 川 三 夫 お先に失礼します。
野 村 哲 哉 情報集会欠席お詫び。
富 田 喜 義 竹若さん先日の情報集会ではお世話になりありがとう

ございます。
澤 田 淳 先日湖南市の吉永で大きな火事があり親子3名が亡く

なりました。警察も私達、情報の提供を求めています。
皆様も火の元には十分注意しましょう。

平 松 隆 一 園田PP情報集会のご報告ありがとうございました。
三 峰 張 巨 園田英次さん情報集会の報告ありがとうございました。
中澤実仟盛 来週は社員を連れて東北応援ツアーに行ってきま

す。皆さんも是非東北へ行ってみてください。
田 村 義 教 先日吉永で痛ましい火災が早朝発生し3名もの尊い

命が失われました。他人事ではなく改めて防災に気を
つけましょう。
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1. 本日例会は創立記念例会で園田

　　英次パスト会長の卓話です。

　　例会終了後理事役員会を開催します。

2. 次週の例会は竹若豪会員の卓話です。

　　例会終了後次年度の理事役員会です

3. 6月5日(火)14：00～ホタル学習会に参加いただいたみなさん

　　ありがとうございました。また、６月１５日（16：00～20：10）に

　　岩根小学校でホタルまつりを開催されます。

4. ６月１６日台北府門RCの会長交代式があります。

5. ６月２８日は最終例会はダイアモンドリゾート滋賀ホテルで

　　１８時３０分からです。

　　同じ日にゴルフ同好会の最終コンペがあります。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　会長　井島均
6月になりました。先週は情報集会。

そして、今日は、湖南ロータリークラ

ブの創立記念例会であります。1989

年（平成元年）6月8日に設立し、26

日にR.I加盟承認されました。2650

地区では７５番目（現在９６クラブ、

Eクラブ１、計９７クラブ）、滋賀県下

では19番目（２２クラブ）です。１９８９年は昭和天皇が崩御されまし

た年で、元号も昭和から平成となりましたので、丁度平成の歩み

が湖南ロータリークラブの歩みでもあります。当時４３名のチャー

ターメンバーでスタートしましたが、現在は１０名の方がおられま

す。現在３５名の会員ですので２３年で８名の減少ですからまだ他

のクラブからすると良いほうであります。再来年は２５周年ですから

４０名を目指してと思っていますので、会員増強を宜しくお願いい

たします。

今日例会に来る前に最初からのクラブ概況報告書を少し見てま

いりましたが、脈々と甲西石部ロータリークラブから湖南ロータリー

へとクラブの会員が全員で奉仕活動に取り組んでおられます。少

し華やかな奉仕事業もあれば、小さい奉仕活動もあります。奉仕

活動の大小は別として、その間なんらかの形でロータリーの中で

奉仕活動を支えていただいた会員の皆様に改めて感謝する次第

であります。今日は、そんなチャーターメンバーで、例会皆出席の

リチャードこと別名県警の園田PPに創立にちなんだ楽しいお話を

お聴きし、皆なで、創立をお祝いしましょう。

　
１） 国際奉仕事業について
(１) 台湾と社会奉仕事業を行うには
・台湾との協議が出来ていない現状で模索しても意味がないので６
月訪問時に共同事業の在り方を話し合い、今後の事業活動を策定
する。
・事業活動資金として積み立てている ６０万円の活用については震
災復興支援金に活用してはどうかと提案された。
・臨年から数えると台北府門RC順番で国際奉仕基金については次
年度の大角委員長にゆだねる
・台北府門ＲＣと国際交流を充実しながら特定の事業があれば取り
組みを行なう。毎年の事業は考える時期にきているのではないか。
・本年の交代式の時に台北府門ＲＣの考え方について協議し方向
性を確かめ合う。今後　周年の時に共同事業を行なうことについて
お互いの考えのすり合わせを行なう。
・交流が少なくなり相互の繫がりを取れる人が少なくなった。
(２) 姉妹クラブとの事業に限定しない国際奉仕事業について
・湖南市内に在住の外国人と何か助け合うような事業が出来ないか
２） 第24期に向けて
① 社会奉仕事業について
２４期・上西保会長予定者より次年度の事業予定の説明を受け８月
26日に報道される『愛は地球を救う』に参画したい意向を伝えられ
た。
・ 災害復興支援金活動のイベントとして、3.11にちなんで3110人の
市民参加を呼び掛け311万円の支援復興資金を目標にイベントを
開催する。
（イベント協力要請の団体：報道機関・ジュニアバンドの協力要請・
身体障害者の創作品の展示販売・湖南市出身の著名人の協力を
依頼しイベントを盛り上げる。
・ 国際協会の協力による外国人によるフェスティバルダンス
・ 報道・・ＢＢＣテレビによる放映(高田社長に直接交渉)
この奉仕活動については湖南ロータリーメンバが一致団結して取り
組むことが必要不可欠である
・湖南市社共の義援金の使われ方が今ひとつ明確になっていない
為、是非はっきりとしたピンポイントに義援を行なう事により事業の成
果を報告出来る義援金とすることが望ましい。
・湖南市と福島県の富岡町と交流がありロータリーもある為そのつな
がりを利用しての義援を行なってはどうか。
② 職業奉仕事業について
・福祉事業は毎年なんらかのかたちで手を差し伸べたい。個々の職
業の中で何か奉仕が出来ないかと思っています。
・職業系の高校はいろいろな社会体験を積んでおられるが普通科
の高校は職場体験程度であまりやっておられない　今後社会人とし
て必要な知識と行動について私達職業を通じて教えていく事が必
要ではないか。

・近江商人　3方よしの精神を出前講座で3万～20万程度頂き長年

させていただいています。道徳的なことから教えていく事が必要とさ

れている。

・20歳前後の人達は今全般的に欲がないのと今楽しければよいとい

う心の人が多い。苦労は買ってすると言う精神が無い。

③ 国際奉仕事業について

・夏祭り8月4日の為の江州音頭の盆踊りの練習を７月28日予定

・国際協会と協力し合い一般の人も参加して頂き交流も交え盆踊り

の練習を行なう。

・11月後半に語学の練習をしておられる外国の方々又日本の皆さ

んとの交流を軽食を交えながらパーティー形式で行なう。

・外国の子ども達に日本語サポートについて調査研究し方向性を

つくり何がしかの奉仕を確立する。

四つのテスト　　①真実かどうか。　②みんなに公平か。　③好意と友情を深めるか。　④みんなのためになるかどうか。湖南ロータリークラブ 国際ロータリ第2650地区

第23期　会長　井島　均

例 会 名 例 会 日 出 席 率

第1094回 5月17日 35 名 27 名 3 名 0 名 3 名 93.75%

第1096回 5月31日 35 名 26 名 2 名 名 6 名 96.55%

免除会員会 員 数 当日出席 事 前 事 後

クラブ名 ビジター受付 クラブ名 ビジター受付

6月8日 金 大津中央 平常通り 6月27日 水 八日市南 無し

6月8日 金 守山 平常通り 6月27日 水 高島 平常通り

6月11日 月 五個荘能登川 無し 6月27日 水 近江八幡 平常通り

6月12日 火 野洲 平常通り 6月25日 月 五個荘能登川 平常通り

6月19日 火 長浜北 平常通り 6月29日 金 大津中央 平常通り

6月22日 金 守山 平常通り 6月29日 金 長浜東 平常通り

6月26日 火 水口 平常通り 6月29日 金 守山 平常通り

6月27日 水 大津東RC 無し 6月29日 金 東近江 クラブ事務局

例会日 例会日

●例会場 十二坊温泉
●開会点鐘 12時30分
●ﾛｰﾀﾘｰｿﾝｸﾞ 我等の生業
●6月の歌 昴
●内容 卓話　園田英次PP

2012年月日第1097回　例会プログラム

地区ｶﾞﾊﾞﾅｰ
 今西 信裕

　ＲＩ会長
ｶﾙﾔﾝ・ﾊﾞﾈﾙｼﾞｰ

奉仕プロジェクト 川 北 清 満

会 長 井 島 均 幹 事 石 原 久 歳 国 際 奉 仕 徳 島 り つ 子

直 前 会 長 長 谷 川 正 勝 S ． A ． A 中 川 三 夫 社 会 奉 仕 長 谷 平 官

会 長 エ レ ク ト 上 西 保 会 計 桑 名 宏 幸 職 業 奉 仕 中 澤 実 仟 盛

副 会 長 甲 斐 切 稔 会 員 組 織 ･ 広 報 園 田 英 次 新 世 代 青 木 正 伸

湖南ロータリークラブ第２３期理事役員

・台北府門ＲＣとのＩＴを利用した電話会議を一度してはどうか今
後時代の変化に伴い他にも利用できるのではないか。
④新世代事業について
・今後の学童野球大会は現行のままで実施運営をしてはどう
か。
・青少年野球については徐々にまかせていく方向で考えている
が、監督さんへの伝達が出来ていないのではないか。
・今後は青少年のその他いろいろなスポーツに対し私たちの新
世代奉仕を検討していく時期に来ているのではないか。
・ロータリー杯について私達がお金だけ出し冠だけの事業では
いろいろな点で問題がある。汗をかき子ども達の心に訴える事も
必要である。
・今後の学童野球大会の継続は次に目を向けて何をするかを考
えてから学童野球大会については地元のスポ少に引き継いでも
らうように手を離して行ってもいいのではないか。
・湖南市の若者の中でRCのメンバーでRYLAを確立できない
か。
３） 会員増強について
・候補者リストで検討・・・現在まで何度も勧誘を進めてきた候補
者がいるが再度アタックする。
・次年度の理事役員、会員増強委員会に期待したい。ご苦労で
すがよろしくお願いします。
・７月よりの入会となるには6月の理事会においてほぼ名前が挙
がっていないと出来ない。皆さん早めにアクションお願い致しま
す。
４）その他
① 第２３期の反省
・クラブ奉仕部門事業を、今一度見直ししっかりとしたクラブ運営
を実施する必要がある。
・  出席向上を具体的に対策協議し権威ある例会運営に努め
る。施策としてＥクラブも検討してほしい。
・ 広報・・・ロータリーの活動が一般の人にも分かりやすい様にク
ラブ内の内容だけでなく国際ロータリーの内容も入れた、構成す
る工夫が必要と思われる。
② ロータリーアンの絆を深める事業の策定を実施してほしい。
 ・ 家族例会など

ロータリー情報委員会の

皆様、ご報告ありがとうご

ざいました。


